



Kainan East Rotary

DISTRICT 266

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南省日方1294 海南商工会議所内 TEL (07348) 3-0800

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♠ オ 1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所 4F
会長 片山博之 幹事 中村隆俊 会報委員 朝井・西川・名手・神谷

オ330回 例会 昭和57年4月12日(月) 午後12時30分 於 海南商工会議所

1. 開会 司会 片山博之会長
2. ロータリーソング 「奉仕の理想」
3. ゲスト紹介 平木正行様(海南税務署長)
池田輝雄様(海南税務署総務課総務係長)
4. ビジター紹介 玉置 勇様・遠藤香苗様(海南R.C.)
5. 出席率の報告 82.98% 会員総数 47名 出席者数 39名
前回修正出席率 91.67%
6. 会長スピーチ

週末の戻り寒波もうそのような昨日、今日のうららかな小春日和で、やっと本当の春かなと思われます。丁度今頃は、大陸からの高気圧と低気圧が交互にやって来て、寒暖の差が激しく充分ご自愛下さい。また、異常乾燥注意報も連日出ています。先日の船尾地区での火事も大事に到ることなく幸でしたが、くれぐれもご注意下さい。

さて、ロータリーの綱領に「実業および専門職業の道徳的水準を高めること。全ゆる有用な職業は、尊重されるべきであるという認識を深めること。そしてロータリアン各自が、職業を通じて社会に奉仕するために、職業を品位あらしめること」とあります。他の奉仕団体と比較された時に、我々だけの持っている職業奉仕という哲学を、いつも表看板としてきました。今日お越しいただいた平木署長さんから「財政再建に関する税のあれこれ」と題して、お話をいただきますが我々職業人が正当な手段で利益を上げ、正しい納税をすることは、これも職業奉仕の基本的な一事例だと私は理解しています。そのような意味で、今日のゲスト卓話をお聞きいただきたいと思います。

7. 幹事報告
 - ◎ メイキャップ 江東R.C. 角谷勝司君 3/31
 - ◎ 認証状伝達式のご案内 神戸須磨北R.C. 6月27日(日) 於 神戸国際会議場
 - ◎ 次期会長・幹事へグループ集会再度変更ご案内 4月15日(水) → 4月19(月) に変更 但し15日(水) 国鉄ストの時
 - ◎ 連合年次大会事務局より礼状



8. 委員会報告

◎ 倉橋青少年活動委員長

5月3日～5日の三日間「ココミ」の展示場で、日韓友好絵画展を、国際奉仕・青少年活動両委員会のプロジェクトで開催の予定。

◎ 小嵐職業奉仕委員長

「奉仕こそ我が職業」の冊子の読後感を、新入会員に5月の例会でご発表をお願いします。

◎ 大沢親睦副委員長

有田南R.C.5周年記念ゴルフコンペ開催ご案内、5月11日海南カントリー皆さんのご参加をよろしく。

9. ゲスト卓話 「財政状況と税務をとりまく環境」 平木正行様

◎ 先進諸国が、高い失業率と物価上昇率で、stagflationで悩んでいる中で、我が国はそれほど低く、世界の優等生と云われてきた。特に、米・英・西独・伊の失業者数は、約1600万人に達し、又、その半数が若年労働者で、このことが社会不安、政治不安の要因となり、貿易摩擦につながっている。しかし我が国も56年度に入って、前半は景気回復基調を示したもの、後半に入って内需の不振から経済成長が鈍化してきた。56年度経済成長率の政府見通しは5%であったが、実績は4%程度である。その中、内需は1%で成長率鈍化の大きな原因であった。内需喚起策が望まれる。

◎ 経済成長の鈍化に伴い、財政事情も悪化している。現在、82兆円の借金があるが、これは物価の安定により名目所得の伸びが鈍化し、結果税収が伸び悩んだことと、その反面、オイルショック後の景気テコ入れや、社会保障費の増大等財政支出がかさみ、国債依存度が高くなつたことによる。米国の国債依存度は6%、英国は10%、西独は15%であるが、日本は56年度予算で21%となっている。

◎ 国債依存度が高くなつた結果、国家予算の中で占める国債費のウエイトも高まり、財政運営の機動性が損なってきた。56年度では、6兆6千5百億円に達したが、これは公共事業費に匹敵する。それだけ経済を圧迫していることになる。国債の大量発行は、民間資金を圧迫してデフレ要因となるし、利払の増加は財政需要を圧迫して財政の機動性を失うことになる。又、世代間の不公平を生むことにもなる。財政再建が叫ばれる所以である。

◎ 財政再建とは国民が痛みを分ち合うことである。痛みの分ち合いとは、税負担の公平を計ることであり、このことは又、税務行政の永遠の課題でもある。我々税務当局も、この方針のもとで努力しているが、皆さんのご協力ご支援を切にお願い申しあげる次第である。

ニコニコ・米山・BOX

大沢祥宏君（親睦委員長の代理をしたので）

名手広之君（近火あるも、お蔭様で無事でした）

広進之君（先週の卓話が、短分で終了することが出来たので）

楠部賢計君（昨日曜日、P.H.P.の「我が道」を熟読いたしました）